
Boletín del Sindicafo Musical 

Memorial de Secretaria 
La darrera Assemblea 

A.cta "T'Q 

En Granollers, a 6 de Marzo de 1925, 
en el local salón escuela de La Unión 
Liberal y presidiendo el Sr. Carlos Do
mènech, celébrase Junta General o rd i 
nària para tratar de los asuntos anotades 
al margen de la convocatòria de 26 de 
febrero del que rige. 

Abierta la sesión por la Presidència: 
1.° Se lee el acta anterior. 
El Sr. Tapias dice que la misma està 

hecha en una forma que no mas hay lo 
que a la Junta le ha parecido que lleva-
ba el agua a su molino. Pide que conste 
la pregunta que hizo de si los Sres. que 
componen la «Llevantina» habían pa-
gado. 

Después dijo que, con el fondo de lo 
que decía la Memòria, no podia estar 
conforme, pues con una simple lectura 
uno no podia hacerse cargo. Però que, 
na tura lmente , estaba conforme con las 
soluciot.es que la misma proponia. En 
cuanto a lo que dice el acta de que «Go-
mo lo hacen los hombres», lo considera 
una provocacióti y una fanfàrria, pues 
siempre habia dado la cara y en la Asam-
blea ya dijo que, si se quería saber 
quién no hdbia pagado, se constatase el 
talonario que tiene el Tesorero y se sa
bria quién había dejado de pag'tr. 

Al Sr. Comas le dice que no creyó 
que constasen en acta algunas de sus 
manifestaciones, pues esto que dijo «de 
ir de pueblo en pueblo a la cerca de vo-
tos», al que no sabé de que va puede pa-
recerle un poco faniàstico, mas si él se 
hubiera encontrado en su lug^ir, con 
amenazas, calumnias, y con que le q u e -
rían el iminar del Sindicato y hasta obli-
garle a marchar de Granollers, fàcilmen-
e que no hubiese encontrado tan extra-

no que fuese de pueblo en pueblo en 
busca de votos para deíenderse de las 
maquinaciones de las cuales se le quería 
hacer víctima. 

Le contesta el Secretario que el acta, 
en espíritu, responde a lo que se discu-
tió. En cuanto a si no consta la pregunta 
que hizo de si no habian pagado los de 
la «Llevantina», tampoco hay las expl i -
caciones que dió el Tesorero y los mot i -
vos que alegaron dichos senores para no 
pagar. Ademàs, esto fué una co.sa a la 
cual no dió importància, pues si tanto 
interesa al Sr. Tapias, en el Boletín 
consta la baja de dichos senores por fal
ta de pago. 

Sobre las aclaraciones que ha hecho a 
la Memòria, cree que sobran, pues bien 
claramente dice el acta que se aprueban 
las fórmulas propuestas y para nada ha
bia del prefacio anterior a ell,9s. 

A las manifestaciones del Sr. Tapias, 
de que habí j quien habia dejado de pa
gar, lo confunde dicho seíïor. Lo que se 
discutiu es el comentario inserío en el 
í3oletín «de que habia quien quería ser 
de Junta para no pagar», lo cual quiere 
decir que si él sabé alguno que, siendo 
de Junta , no pague, que lo diga y no 
confundirlo con los que , en vista de la 
manera cómo procedia la Junta anterior, 
le negaron su confiança y que la contes
ta que ha hecho hoy ai Sr. Comas, c a 
en la reunión anterior qiu; debía hacer-
la. pues si aquel dia no hizo las manifes
taciones expresadas en ésia, nunca el Se
cretario podia hacer constar cosas que 
no se dijeron. 

Ei Sr . Tapias vuelve a repeiir que in 
la tiltiina Asembiea pregunto al Tesore 
ro que se mirase y constatase el talona
rio que posee dicho senor y se vería l;.;s 
que habían dejado de pagar. 

Contesta el Sr. Aurelio Font , tesorero, 
que no recuerda que el Sr. Tapias le hi-
ciese tal pregunta. 
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